
Herr Klimm erkundigt sich nach dem Stand der Bauarbeiten im Falderapark. 
 
Die Anfrage wird durch Herrn Heilmann beantwortet. 
 
 
Herr Klimm erkundigt sich weiterhin nach dem Stand der Arbeiten hinsichtlich der Beleuchtung 
eines Verbindungsweges im Stadtteil Faldera. 
 
Es wird zugesichert, die Anfrage (sie liegt mittlerweile als Mail vor) zur Beantwortung an den 
zuständigen Mitarbeiter Herrn Feilke weiter zu leiten.  


